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Messieurs,

■ c'est pour moi. un grand honneur de saluer ici la pré
sence d'experts de 34 pays membres de nos Unions, désignés
par leurs Gouvernements pour discuter de la structure admi
nistrative de notre Organisation commune. Je leur souhaite
la bienvenue et j'exprime l'espoir que leur séjour à Genève
soit aussi agréable qu'utile. Je remercie tout particulière
ment de leur présence les représentants d'un pays important,
qui vient d'adhérer à la Convention de Paris : l'U.R.S.S.
Cette adhésion constitue, sans nul doute, un événement histo
rique dans la vie de notre Organisation.

Enfin, je souhaite aussi la bienvenue aux Organisations
intergouvemementales : l'Organisation des Nations Unies,
l'Organisation des Etats américains, l'Unesco et l'institut
international des Brevets, ainsi qu'aux Organisations non gou
vernementales : AIPPI, CCI, FICPI, ALAI, BIEM, CISAC, qui ont
bien voulu désigner des observateurs pour assister à nos
délibérations.
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Pourquoi êtes-vous venus ici si nombreux ?

Vous avez été invités à vous pencher sur le problème
de la structure administrative de nos Unions qui ont déjà
un âge vénérable. Ce grand âge présente des avantages et
des inconvénients. Les avantages de l'âge sont surtout ceux
de l'expérience. Elle nous permet, dans ce cas, d'apprécier
notre système de protection des droits intellectuels, sys
tème dont nous pouvons défendre les mérites avec la dernière
énergie. Quant aux inconvénients de l'âge, ils résident
surtout dans le fait que, dans le monde d'aujourd'hui, notre
structure se trouve dépassée et ne répond plus aux nécessités
de cette défense.

Un point essentiel à cet égard est que, à la suite de la
décolonisation, nous avons perdu le contact officiel et néces
saire avec de grandes parties du monde, notamment en Asie et
en Afrique, tandis que dans d'autres régions, par exemple en
Amérique latine, ce contact a toujours été insuffisant. Ces
pays ont une importance grandissante et nous n'avons pas nor
malement les moyens de les assister ou de les conseiller,
quant à leur législation ou leur administration dans le domaine
de la propriété intellectuelle. En effet, pendant ces dernières
années, il a été étonnant de constater combien notre Organi
sation était peu connue des pays non membres et peu reconnue
par certaines autres Organisations intergouvernementales.

'Comment, dans..ces conditions, éviter la répétition ou
l'aggravation de ce qui s'est produit .par exemple il y a une
dizaine d'années dans le domaine du droit, d'auteur, c'èst-à-
dire. qu'il a fa,llu recourir à d'autres organisations que la
notre pour s'occuper des problèmes internationaux de droits
intellectuels..? ,Et comment dessiner une politique valable
sans que les Etats puissent régulièrement se prononcer et sans
un_budget plus■flexible que sous le régime des Conventions
actuelles. .? , " ,

Le Groupe de travail qui, au mois de mai dernier, s'est
déjà occupé de ces problèmes, a élaboré certaines solutions.
Sur la base de ces solutions un-projet a été établi, qui.est
maintenant SQumiS: ià votre examen.

Je pense que nous avons tous de,graves responsabilités
à prendre. .
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Que dira de nous la postérité, que dira de nous le
monde des intéressés : les auteurs, les inventeurs, les
commerçants; mais que diront aussi les gouvernements
responsables du développement de leurs pays si des événe
ments ultérieurs démontrent, d'ici 20 ou 50 ans, que nous
n'avons pas su trouver des solutions adéquates aux pro
blèmes actuels ?

j'espère très vivement que le travail commun que
nous allons entreprendre vous permettra de résoudre ces
problèmes et que l'Histoire ratifiera votre prévoyance
et votre sagesse.

Je déclare ouverte cette réunion.


